# Aviso legal

## 1. Titular del sitio web

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. es una sociedad de responsabilidad limitada provista de CIF B-75897660 y con domicilio social en Madrid, Calle Velázquez 3, Madrid 28001 que consta inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, al Tomo XXXX, Folio XX, Sección X, Hoja M- XXXXXX.

Para comunicarse con OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. de manera directa y efectiva si tiene alguna duda sobre lo dispuesto en este aviso legal (en adelante, el "Aviso Legal") de nuestro sitio web www.objetivo17.es (en adelante, el "Sitio Web") puede dirigirse a la dirección de correo electrónico: info@objetivo17.com indicando como asunto "Consulta sobre Sitio Web".

Le invitamos a revisar el contenido de este Aviso Legal de forma periódica.

## 2. Objeto, ámbito de aplicación y duración

El presente Aviso Legal contiene las condiciones generales que regulan el acceso, navegación y uso de las páginas web integrantes del Sitio Web ubicado en la URL \*\*\*. Toda persona que navegue acceda o utilice el Sitio Web será considerada como usuario (en adelante, el "Usuario").

Sin perjuicio de lo anterior, el acceso a determinados contenidos o servicios que pudieran proporcionarse en el futuro podrían ser sometidos al cumplimiento de condiciones particulares que, según los casos, sustituirán, completarán y/o modificarán las presentes condiciones generales y que, en caso de contradicción con éstas, prevalecerán.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. se reserva el derecho de modificar, en cualquier momento y sin necesidad de previo aviso, la presentación, configuración y contenido del Sitio Web o las condiciones requeridas para su acceso y/o utilización, así como interrumpir, suspender o dar por terminado el acceso al contenido del Sitio Web, sin posibilidad por parte del Usuario de exigir indemnización alguna.

La vigencia temporal de este Aviso Legal coincide, por lo tanto, con el tiempo de su exposición, hasta que sea modificado total o parcialmente, momento en

el cual pasará a tener vigencia el nuevo aviso legal puesto a disposición de los Usuarios.

El acceso, la navegación y la utilización del Sitio Web por un Usuario implica la aceptación expresa y sin reservas de todos los términos del presente Aviso Legal, y las eventuales condiciones particulares, teniendo la misma validez y eficacia que cualquier contrato celebrado por escrito y firmado.

#### 3. Acceso

Queda prohibido el acceso al Sitio Web por parte de menores de edad, salvo que cuenten con la autorización previa y expresa de sus padres, tutores o representantes legales, los cuales serán considerados como responsables de los actos que lleven a cabo los menores a su cargo, conforme a la normativa vigente. En todo caso, se presumirá que el acceso realizado por un menor al Sitio Web se ha realizado con autorización previa y expresa de sus padres, tutores o representantes legales.

El uso del Sitio Web tendrá carácter gratuito, sin perjuicio del coste de conexión a través de la correspondiente red de telecomunicaciones que para el Usuario tenga el acceso.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no se responsabiliza de los daños o perjuicios de cualquier tipo producidos en el Usuario que traigan causa de fallos o desconexiones en las redes de telecomunicaciones que produzcan la suspensión, cancelación o interrupción del acceso al Sitio Web.

## 4. Uso

El Usuario es consciente y acepta voluntaria y expresamente que el uso del Sitio Web se realiza en todo caso bajo su única y exclusiva responsabilidad comprometiéndose a utilizarlo de conformidad con la ley y con el presente Aviso Legal, asumiendo cualquier riesgo o daño que de ello pudiera derivarse.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. procura en todo momento que los contenidos sean de la mayor calidad posible y estén razonablemente actualizados, pero no garantiza en modo alguno la exactitud, exhaustividad, pertinencia y/o actualidad de los mismos.

En la utilización del Sitio Web, el Usuario se compromete a no llevar a cabo ninguna conducta que pudiera dañar la imagen, los intereses y los derechos de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. o de terceros o que pudiera dañar, inutilizar o sobrecargar el Sitio Web, o que impidiera, de cualquier forma, la normal utilización del mismo.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. declara que ha adoptado las medidas necesarias, dentro de sus posibilidades y del estado de la tecnología, para garantizar el funcionamiento del Sitio Web y detectar la existencia de virus y demás componentes dañinos a los Usuarios. No obstante, el Usuario debe ser consciente de que las medidas de seguridad de los sistemas informáticos en Internet no son enteramente fiables y que, por tanto, OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no puede garantizar la inexistencia de virus u otros elementos que puedan producir alteraciones en los sistemas informáticos (software y hardware) del Usuario o en sus documentos electrónicos y ficheros contenidos en los mismos, asumiendo el Usuario cualquier riesgo o daño que pudiera producirse, garantizando, por tanto, la indemnidad de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. al respecto. Corresponde al Usuario, en todo caso, la disponibilidad de herramientas adecuadas para la detección y desactivación de programas informáticos dañinos.

### 5. Sitios enlazados

5.1. Enlaces en otras páginas web con destino al Sitio Web.

Si cualquier Usuario, entidad o sitio/página web deseara establecer algún tipo de enlace con destino al Sitio Web solamente se podrá dirigir a la Página Principal o Home del Sitio Web, salvo autorización expresa y por escrito de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. Además el enlace debe ser absoluto y completo de modo que lleve al Usuario a la propia dirección URL del Sitio Web y abarque completamente toda la extensión de la pantalla de la Página Principal o Home del Sitio Web.

Queda en todo caso prohibido establecer frames o marcos de cualquier tipo que envuelvan al Sitio Web o permitan la visualización de su contenido a través de direcciones de Internet distintas o en el caso de que se visualicen conjuntamente con contenidos ajenos al Sitio Web: (i) pueda producir, error, confusión o engaño en los Usuarios sobre la verdadera procedencia de los contenidos, (ii) suponga un acto de comparación o imitación desleal, (iii) sirva para aprovechar la reputación de la marca y prestigio de OBJETIVO 17

ALLIANCE, S.L. O (iv) de cualquier otra forma resulte prohibido por la legislación vigente.

El establecimiento del enlace no implica la existencia de relaciones jurídicas entre OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. y el propietario del sitio web de terceros, ni la aceptación, aprobación, patrocinio, verificación o supervisión por parte de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. de sus contenidos o servicios.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no autoriza el establecimiento de enlaces al Sitio Web desde aquellos sitios web de terceros que contengan materiales, información o contenidos ilícitos, ilegales, inapropiados o que contravengan la moral, el orden público o las normas sociales generalmente aceptadas. No obstante OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no dispone de los medios humanos y técnicos para conocer y controlar toda la información, contenidos, productos o servicios facilitados por los sitios web de terceros que puedan haber establecido enlaces con destino al Sitio Web, por lo cual OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no asume ningún tipo de responsabilidad por cualquier aspecto relativo a dichos sitios web de terceros.

OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. se reserva el derecho de prohibir o inutilizar en cualquier momento y de manera inmediata cualquier enlace al Sitio Web, especialmente en los supuestos de ilicitud de la actividad o contenidos del sitio web de terceros en el que se incluye el enlace. Si los Usuarios tuvieran conocimiento efectivo de la ilicitud de actividades desarrolladas a través de estos sitios web de terceros, rogamos lo comuniquen inmediatamente a OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. a los efectos de que se proceda a deshabilitar el enlace de acceso.

## 5.2. Enlaces a otras páginas web.

En ocasiones el Sitio Web puede poner a disposición de los Usuarios ciertos enlaces que permiten a los Usuarios el acceso a sitios web o portales de Internet pertenecientes a o gestionados por terceros (en adelante, los "Sitios Enlazados").

El establecimiento de cualquier tipo de enlace desde el Sitio Web a otro sitio web de terceros no implicará necesariamente que exista algún tipo de relación, colaboración o dependencia entre \*\*\* y el responsable del Sitio Enlazado. En consecuencia, OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. no asume ningún tipo de

responsabilidad por cualquier aspecto relativo al Sitio Enlazado, en concreto, a título enunciativo y no taxativo, sobre su funcionamiento, acceso, datos, información, archivos, calidad y fiabilidad de sus productos y servicios, sus propios enlaces y/o cualquiera de sus contenidos, asumiendo por tanto el Usuario de manera exclusiva toda la responsabilidad de la navegación a través de los mismos.

Si los Usuarios tuvieran conocimiento efectivo de la ilicitud de actividades desarrolladas a través de estos Sitios Enlazados, rogamos lo comuniquen inmediatamente a OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. a los efectos de que se proceda a deshabilitar el enlace de acceso a la misma.

## 6. Derechos de propiedad intelectual e industrial

En ningún caso se entenderá que el acceso y navegación del Usuario por el Sitio Web implique una renuncia, transmisión, licencia o cesión total ni parcial de ningún derecho de propiedad intelectual o industrial sobre el Sitio Web ni sobre ninguno de sus elementos integrantes (entendiendo por éstos a título meramente enunciativo los textos, fotografías, gráficos, imágenes, iconos, tecnología, software, links y demás contenidos audiovisuales, así como su diseño gráfico y códigos fuente) sin que puedan entenderse cedidos al Usuario ninguno de los derechos de explotación reconocidos por la normativa vigente, quedando expresamente prohibidos al Usuario la reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, reenvío o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, de cualquiera de ellos, salvo en los casos en que esté legalmente permitido o sea autorizado por el titular de los correspondientes derechos.

Las referencias a nombres y marcas comerciales o registradas, logotipos u otros signos distintivos, ya sean titularidad de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. o de terceras empresas, que pudieran ser introducidas en el Sitio Web llevan implícitas la prohibición sobre su uso sin el consentimiento de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. o de sus legítimos propietarios. En ningún momento, salvo manifestación expresa, el acceso o uso del Sitio Web confiere al Usuario derecho alguno sobre las marcas, logotipos y/o signos distintivos en él incluidos protegidos por Ley.

El Usuario podrá visualizar y obtener una copia privada temporal de los contenidos para su exclusivo uso personal y privado en sus sistemas

informáticos (software y hardware), siempre que no sea con la finalidad de desarrollar actividades de carácter comercial o profesional. El Usuario deberá abstenerse de obtener, o intentar obtener, los contenidos por medios o procedimientos distintos de los que en cada caso se hubiesen puesto a su

disposición o de los que se utilicen habitualmente en Internet. El Usuario deberá respetar en todo momento todos los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre el Sitio Web de titularidad de OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. o de terceros.

Los contenidos y la información puestos a disposición del Usuario por OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. en el Sitio Web pueden proceder tanto de fuentes propias como de terceros. Si el Usuario tuviera conocimiento de la existencia de algún contenido ilícito, ilegal, contrario a las leyes o que pudiera suponer una infracción de derechos de propiedad intelectual y/o industrial, deberá notificarlo inmediatamente a OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. para que ésta pueda proceder a la adopción de las medidas oportunas.

En el caso de que el Usuario envíe información de cualquier tipo a OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. a través del Sitio Web, mediante los canales dispuestos a tal fin en el propio Sitio Web, el Usuario declara, garantiza y acepta que tiene derecho a hacerlo libremente, que dicha información no infringe ningún derecho de propiedad intelectual, de marca, secreto comercial, o cualquier otro derecho de tercero, que dicha información no tiene carácter confidencial y que dicha información no es perjudicial para terceros. Por tanto, el Usuario reconoce asumir la responsabilidad y dejará indemne a OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. por cualquier información que suministre personalmente o a su nombre, alcanzando dicha responsabilidad sin restricción alguna la exactitud, legalidad, originalidad y titularidad de la misma.

## 7. Cookies

El Sitio Web no utiliza "cookies" ni otros dispositivos de almacenamiento y recuperación de datos en los equipos terminales de los Usuarios, en el sentido previsto en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico.

## 8. Ley aplicable y jurisdicción competente.

El presente Sitio Web se rige por las leyes españolas.

Para la resolución de cualquier controversia discrepancia que pudiera surgir en relación con la validez, interpretación, aplicación, ejecución, incumplimiento o nulidad de las normas contenidas en este Aviso Legal tanto OBJETIVO 17 ALLIANCE, S.L. como los Usuarios del Sitio Web están de acuerdo en que se someterán expresamente a la jurisdicción de los Jueces y Tribunales competentes de Madrid Capital, con renuncia expresa, a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles.